

März

Im März beginnt meist das Probenjahr. Bei der ersten Probe im Jahr wird das Material der Feuerwehr einer genauen Kontrolle unterzogen. Leitern und Stricke werden nach Vorschrift geprüft. Ab diesem Zeitpunkt versammelt sich die Feuerwehr alle 14 Tage mittwochs zu einer Übung bis in die Sommerferien Mitte Juli.

April

Im April läuft ausser den bereits erwähnten Proben nicht viel. Es beginnt jedoch die Zeit der Feuerwehrkurse, bei welchen sich jeder weiterbilden kann. An diesen Kursen trifft man Kameraden aus anderen Sektionen des Landes und man erlernt dabei auch Zusammenhalt und -arbeit.



Atemschutztrupp wartet auf Einsatz bei einer Probe.

Hochzeit von Monika und Harald Verling Juni 1996

Mai

Auch im Mai verbringt der Feuerwehrmann eigentlich eine ruhige Zeit. Natürlich sitzt man nach einer Probe, wenn alles retabliert ist (alles Material und jedes Gerät wird geprüft und einsatzbereit wieder an seinen bestimmten Platz verräumt) noch etwas zusammen. Dabei kann die Kameradschaft gepflegt werden und zudem hat man die Möglichkeit noch dies oder jenes zu besprechen.

Da der Mai jedoch als Wonnemonat bekannt ist, soll an dieser Stelle auch an gesellige Hochzeitsfeiern aus Anlass der Vermählung eines Feuerwehrkameraden erinnert werden.

